

## ■ HISTORIA DE LOS CAMPEONATOS REGIONALES DE LANZAROTE 1944 - 98 (XXXX)



C.D. Teguise (1990 / 91): Boullón -entrenador-, Suso, Joaquín, Caruso, José Luis y Lolo (de pie). Julio, Antonio, Robayna, Gustavo, Miguel y Gerardo (agachados).



Una U.D. Lanzarote reforzada en la inauguración oficial del césped artificial de la Ciudad Deportiva, en abril de 1991: Sito, Tomás, Eduardo Ramos, Juan Antonio, Luis Delgado y Felo (de pie). Octavio, Tata, Quique Medina, Isidro y Julián (agachados).

## Temporada 1990 / 91

### Campeón de 1ª Regional: C.D. Teguise

JOSÉ MARQUEZ

Para esta temporada, aparecen equipos de nueva creación como La Plaza C.F. y el Puerto del Carmen Atlético; en total, la categoría de Primera Regional queda conformada por 15 clubes. Se jugó primero la Copa Ayuntamiento de Arrecife con los equipos divididos en dos grupos; como Campeones quedaron el Puerto del Carmen Atlético y el Tahíche y en la final celebrada en el Avendaño Porrúa, los de La Tíñosa se alzaron con el triunfo por el resultado de 2-0. Como entrenadores de ambos equipos estaban Ramón Pérez por el Puerto del Carmen y Olimpio Romero por el Tahíche.

A continuación, se celebró el campeonato liguero siendo un duelo entre el Unión Sur Yaiza, el Teguise y el Tahíche; al final, el gol average particular decidió la liga a favor de los La Villa, entrenados por Javier Boullón mientras que el Unión Sur Yaiza estaba entrenado por Pepe Pádilla.

La clasificación final quedó encabezada por Teguise con 48 puntos, seguido del Unión Sur Yaiza con 48 y por el Tahíche con 45; cuarto fue el Altavista con 32, quinto el Torrelavega con 32, sexto fue el Sporting Tías con 31, séptimo el Arrecife con 29, octavo fue La Plaza con 25, el noveno puesto fue para el Tinajo con 24 puntos, décimo fue el Titerroy con 23, undécimo el San Bartolomé con 21, duodécimo el Lomo con 20, decimotercero fue el Ha-

ría con 16, decimocuarto el Puerto del Carmen Atlético con 15 y decimoquinto el Santa María de La Vega con 8 puntos.

Los equipos del Puerto del Carmen y del Haría figuraron con 2 puntos menos por sanción federativa; esta vez, no hubo ascenso directo y se celebró una liguilla entre los equipos grancanarios del Carrizal y Casablanca con el C.D. Teguise. Después de una liguilla emocionante, el conjunto lanzaroteño lograba subir a Primera Preferente junto al Carrizal ascendían los dos primeros. En esta liguilla, el C.D. Teguise no contó con el entrenador que ganó la liga ya que cesó antes de comenzar el play-off y el ex-jugador Manuel Rodríguez se hizo cargo del equipo.

En el mes de septiembre de 1990, se fijan los precios de las entradas para el fútbol regional por parte de la Delegación Insular; quedaron establecidos en 500 pesetas para los partidos de Preferente y 300 para los de Primera Regional.

En noviembre, el Cabildo notifica a la opinión pública y a la Federación que la Ciudad Deportiva cerrará sus puertas con motivo de la implantación del césped artificial. Así, todos los encuentros de Arrecife pasan a disputarse al Campo Municipal de Argana. A final de mes, el Delegado Insular, Manuel Perdomo, comunica que pararán las competiciones por falta de canchas pero no obstante, la situación se arregla y la competición liguera se inicia a



Orientación Marítima de Primera Preferente (1990 / 91).

principios de diciembre.

El 12 de diciembre de 1990, el C.D. Teguise vencía al Altavista, uno de los aspirantes al Título, por 0-3 y por el equipo verde jugaron Joaquín, Juan Duque, Juan González, Suso, José Luis, Fuentes, Julio, Ángel, Antonio, Robayna y Miguel. El 14 de diciembre, el equipo juvenil del C.D. Torrelavega sufrió un accidente de tráfico cuando se dirigía a Playa Blanca para trasladarse a Fuerteventura. Fue un choque frontal con el resultado de 5 jugadores heridos de gravedad y uno leve además del entrenador, Juan Antonio Moya; por suerte, todos se recuperaron con el tiempo.

En el mes de febrero de 1991, la Selección Juvenil de Lanzarote se clasificó en la tercera posición del Torneo Copa Atlántico, en el que compitieron con Gran Canaria y Fuerteventura. Por otro lado, el 21 de abril se inaugura el césped artificial de la Ciudad Deportiva con un partido entre los periodistas y los políticos; vencieron los primeros por 4-2. Más tarde, el día 25 del mismo mes, se



Morant, en el Unión Sur Yaiza (1990 / 91).

disputa un encuentro entre la U.D. Lanzarote reforzada con Tata y el equipo búlgaro del CSK de Sofía en la inauguración oficial y con resultado de 2-3. Como Consejero de Deportes, que hizo realidad este acontecimiento, estaba Lorenzo Lemaur.

En el mes de mayo, se celebró una charla coloquio en el salón de actos de la Ciudad Deportiva sobre "la psicopedagogía en la for-

mación del entrenador" y "las reglas del juego" a cargo de José Antonio Armas García y el árbitro de Primera División, Tomás Jiménez Moreno.

El 18 de junio, se enfrentan en la Ciudad Deportiva la U.D. Lanzarote y la U.D. Las Palmas con el fin de recaudar fondos para las arcas rojillas. El resultado es de 0-7 a favor de los amarillos y el público no respondió como se esperaba ya que sólo acudieron 600 espectadores que dejaron en taquilla 350.000 pesetas, teniendo un gasto de 200.000 pesetas. Ese mismo mes, tuvo lugar una conferencia de Benito Floro, entrenador del Albacete Club de Fútbol, en el Círculo Mercantil y a la que asistió numeroso público.

Por último hay que reseñar que fue una mala temporada para los equipos de Preferente ya que descendieron el Orientación Marítima y el Puerto del Carmen, y permaneció la U.D. Valterra; la U.D. Lanzarote, por su parte, se clasificó en la tercera posición y no pudo jugar la promoción.



C.D. Tahíche (1990 / 91): Olimpio Romero -entrenador-, Susito, Esteban, Carlos, Pano, Israel, Julio, Antonio Cejas, Luis y Tito Cejas -directivo- (de pie). Orlando, Juan José, Carmelo, Eloy, Luciano, Betancort, Suso Callero y Toñito (agachados).



San Bartolomé (1990 / 91).